

Protokoll der Stugenkonferenz vom 13. Juli 2011

Beginn: 12:15 Uhr
Ende: 12:55 Uhr
Raum: Konferenzraum AStA-Etage
Protokoll: Jan (StugA Geographie)
jingwers@googlemail.com

Anwesende: StugA Geographie
StugA Germanistik
StugA Geschichte
StugA Informatik
StugA Integrierte Europastudien
StugA Physik

StugA Politik
StugA Religion/Religionspädagogik
StugA Romanistik
StugA Soziologie
StugA Wirtschaftsingenieurwesen

Martin Fiebelkorn (AStA Druckerei)

Stefan Weger (1.AStA-Vorsitzender)
Jan Cloppenburg (Finanzen)
Timo Hüther (Hochschulpolitik)
Lena Graser (Kritische Wissenschaft)
Elena Reichwald (Studium & Lehre)
David Ittekot (Antidiskriminierung)
Ali-Aygün Kilincsoy (Politische Bildung)

Tagesordnungspunkte

1. Organisatorisches

- 1.1. Beschlussfähigkeit / Protokoll
- 1.2. Sonder-StuKo
- 1.3. Nächste StuKo

2. Berichte

- 2.1. Datenbank Studium
- 2.2. AStA-Druckerei

3. Vorstellung des neuen AStA's

4. Anträge

- 4.1. Antrag der Stugen des FB 8

5. Stugenbeauftragter

1. Organisatorisches

- 1.1. Die Beschlussfähigkeit der Stugenkonferenz wird festgestellt, Philipp übernimmt die Rolle des Sprechers. Die Vorstellung des neuen AStA's wird zu den üblichen Tagesordnungspunkten hinzugefügt. Das Protokoll der StuKo vom 8. Juni 2011 wird genehmigt.
- 1.2. Zur Planung und Koordinierung der Orientierungswoche wird eine Sonder – StuKo am Mittwoch, den 31. August 2011 um 15 Uhr im Konferenzraum auf der AStA-Etage stattfinden.
- 1.3. Die nächste Stugenkonferenz (und damit die erste des Wintersemesters) findet am Mittwoch, den 9. November 2011 wie gewohnt um 12 Uhr im Konferenzraum auf der AStA-Etage statt.

2. Berichte

2.1. Datenbank Studium

Unter <http://www.studium.uni-bremen.de/> gibt es Kurzvorstellungen aller Studiengänge der Uni Bremen. Die Stugen werden unter „Kontakt und Beratung“ als Studentische Interessenvertretung aufgeführt. Da dort aber häufig veraltete oder falsche Daten stehen, bittet Christian alle Stugen, ihm die richtigen Daten zukommen zu lassen (Mail an cmeier@informatik.uni-bremen.de).

2.2. AStA Druckerei

Einige Stugen schreiben die zukünftigen Erstis ihres Studiengangs per Post an. Martin aus der AStA-Druckerei merkt an, dass es vor dem 1. Oktober keine postalischen Adressen geben werde (laut Infos des Dezernats 6). Näheres dazu wird es gegen Ende August oder Anfang September geben.

Martin wäre zudem sehr erfreut, wenn jegliche Druckerzeugnisse für die O-Woche/Erstis möglichst früh (August wäre super) bei ihm in der Druckerei einträfen.

3. Vorstellung des neuen AStA's

Der frische gewählte AStA stellt sich vor. Anwesend sind Timo (Hochschulpolitik), Ali-Aygün (Politische Bildung), Elena (Studium und Lehre), David (Antidiskriminierung), Stefan (1. Vorsitzender), Lena (Kritische Wissenschaft) und Jan (Finanzen). Die anderen AStA-Mitglieder lassen sich entschuldigen.

4. Anträge

4.1. Antrag der Stugen Geschichte, Soziologie, Politikwissenschaft und Geographie

- Anschaffung eines Druckers für den Stugenraum des Fachbereichs 8.
- Auf der letzten StuKo wurde der Antrag bereits gestellt, jedoch wieder zurückgezogen, um sich auf die Suche nach einem höherwertigen Gerät zu machen.
- Der StugA Geschichte hat nun einen Laserdrucker für circa 250 Euro auserwählt.
- Da kein veränderter schriftlicher Antrag vorliegt, kann darüber auch nicht endgültig abgestimmt werden.
- Die nächste StuKo findet jedoch erst im November statt, der Drucker soll aber schon gerne für die O-Woche parat stehen.
- Es wird sich darauf geeinigt, eine Zusage für die Finanzierung des Druckers in Höhe von maximal 300 Euro auszusprechen.
- Die Zusage wird einstimmig ausgesprochen (11-0-0).
- Über den schriftlichen Antrag wird dann im November bei der nächsten StuKo rückwirkend abgestimmt.

5. Stugenbeauftragter

- Um den Kontakt zwischen den Stugen und dem AStA zu verbessern, wird die Einsetzung eines Stugenbeauftragten vorgeschlagen.
- Er soll Ansprechpartner für alle Stugen sein und bei eventuellen StugA-Neugründungen beratend unterstützen. Außerdem wäre er bei den AStA-Sitzungen dabei.
- Das große Referat „Studium und Lehre“ soll durch den neuen Stugenbeauftragten entlastet werden.
- Eine Aufwandsentschädigung ist noch mit dem AStA zu verhandeln.
- Die Gründung eines Lehramts-StugA wird diskutiert. Dabei müssen jedoch Studierende aus unterschiedlichsten Studiengängen unter einen Hut gebracht werden. Auch sollten die Reaktionen der bestehenden Stugen in diesem Fall beachtet werden. Es werden auf jeden Fall noch Meinungen eingeholt, wie groß der Bedarf tatsächlich ist.

→ Die StuKo hat keine Einwände dagegen, Philipp Heyken als Stugenbeauftragten zu ernennen.

Der Beschluss wird einstimmig gefällt (11-0-0).